



À la latitude de Carnac, la Lune trace un carré à l'horizon par ses quatre positions extrêmes. Le Menhir de Kermaillard à Arzon, situé à 5 km de Gavrinis dans le prolongement de l'axe de son couloir, semble garder une trace de cette connaissance par la gravure qui orne sa base. On y voit un croissant lunaire accroché au coin supérieur droit d'un carré. De plus, la longueur du croissant est égal à la diagonale du carré.

At the latitude of Carnac, the Moon draws a square on the horizon by its four extreme positions. The Kermaillard menhir in Arzon, erected 5 km from Gavrinis on the extension of its corridor, seems to have kept a trace of this ancient knowledge by the engraving on its base. One can easily distinguish a crescent moon attached to the upper right corner of a square. Moreover, the crescent's length is equal to the diagonal of the square.



